

López-Gatell y Boy, los más activos; García Harfuch tuvo audiencia

CAROLINA GÓMEZ MENA
Y LAURA GÓMEZ FLORES

Como parte de los recorridos que realizan los aspirantes a coordinar los comités de defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, Hugo López-Gatell y Mariana Boy Tamborrell visitaron ayer, respectivamente, el Centro Histórico y la alcaldía Gustavo A. Madero.

El ex subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud conversó con encargados de los comercios instalados en la plaza La Aguilita, en La Merced, donde varios residentes lo detuvieron para intercambiar palabras y solicitarle fotografías. Posteriormente se dirigió a una mesa instalada en el lugar, donde lo esperaba Joaquín Aguilar Camacho, promotor cultural, quien desde hace varios años se instala con una bocina y micrófono para conducir *Radio Aguilita*, la radio barrial comunitaria y alternativa de La Merced.

En entrevista en ese lugar, López-Gatell habló sobre la necesidad de “humanizar la ciudad”.

Por otra parte, Mariana Boy sostuvo un encuentro con personas con capacidades diferentes de la alcaldía Gustavo A. Madero, donde propuso que el gobierno capitalino ayude con los gastos de salud en favor de ese sector poblacional.

Además, planteó que el crecimiento de la capital del país a futuro debe ser con base en una infraestructura adecuada que permita incluir a toda la población, pues la que existe actualmente aún presenta un rezago, por lo que debe ser prioridad para el gobierno local en los próximos años.

En tanto, el ex secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, no tuvo actos públicos ayer; sin embargo, compareció como víctima ante un tribunal por la carpeta de investigación iniciada tras el atentado que sufrió el 26 de junio de 2020 por parte del cártel Jalisco *Nueva Generación*.

Tras la audiencia efectuada de manera virtual en las salas de oralidad del Poder Judicial de la Ciudad de México, con sede en el Reclusorio Norte, confió en que las autoridades están haciendo justicia por la muerte de tres personas—dos escoltas y una comerciante—que fallecieron durante el ataque.

